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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 26/11/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno ventisei del mese di Novembre, in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. 1559368 del 11/11/2019 ai 

sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il.Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario il  Funzionario Amministrativo Dott.ssa Cecilia Pecoraro coadiuvata, nella 

funzione di verbalizzante, dal  Sig. Mario Sapienza , Istruttore Amministrativo dell’U.O. 

Direzione/ Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:55 il Segretario, su invito del Presidente  procede all’appello, al termine del 

quale risultano essere assenti  i Conss. Buccola, Buonpasso, Lupo e Schiera. 

Il Presidente dopo avere verificato la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta 

e nomina scrutatori i Conss . Sinopoli, Dentici e Ruggiero con l’approvazione del Consiglio.  

Il Presidente – Invita il Segretario a dare lettura del verbale della seduta precedente.  

Il Segretario – legge il documento. 

Durante la lettura del Verbale, alle ore 10:00 entrano  i Conss. Buonpasso e Lupo ed alle 

ore 10:04  entra il Cons. Buccola. 

Il Presidente  – Pone in  discussione la  Mozione n. 5/f prot.1690 avente per oggetto “Messa 

in opera di un varco per il passaggio dei disabili a Piazza Pagliarelli civ. 19” a firma del Cons. 

Lupo. ed invita Il Segretario a darne lettura. 

Il segretario legge il documento. 

Il Cons. Lupo  – Illustra l’oggetto della mozione, riferendo che i disabili residenti presso 

Piazza Pagliarelli e zone limitrofe, per deambulare utilizzano delle motocarrozzette per disabili, 

ma quando devono salire sul marciapiedi, o hanno grandissime difficoltà o non ci riescono per 

niente, essendo il marciapiede sprovvisto di un accesso per disabili. La scelta del civico 19 , 

concordata con gli stessi disabili, è riferita al fatto che è l’unico punto in cui le auto non 

posteggiano, infatti nei rimanenti spazi spesso posteggiano anche sul marciapiedi. Con la creazione 

di un varco si agevolerebbe  di tanto la deambulazione dei disabili, per quanto sopra Chiedo 

l’approvazione della Mozione. 

Il Cons. Buonpasso -  Riferisce che la problematica delle Barriere architettoniche è molto 

ricorrente in tutta la città, e per questo motivo che ringrazio il collega per l’attenzione dimostrata 

verso i disabili, voterà favorevolmente. 

Il Cons. – Ruggiero  come il collega Buonpasso,  si congratula con il collega Lupo  per la 

puntuale esposizione del problema ed esprime parere favorevole alla Mozione. 

Il Cons. Di Vincenti – Riferisce che questa è una di quelle Mozioni che l’Amministrazione 

dovrebbe subito prendere in considerazione per alleviare il vivere quotidiano a tanti cittadini 

sfortunatamente disabili, darà il suo voto favorevole. 

Il Cons. Dentici – Si esprime favorevolmente e ritiene che quanto richiesto dalla Mozione sia 

un  sacrosanto diritto per i disabili. 

Il Cons.  Tuzzolino – è pienamente concorde alla Mozione, e ritiene dover rammentare 

all’Amministrazione , che ogni volta che riceve una richiesta di interventi sui marciapiedi , 

automaticamente  dovrebbe creare dei varchi per i disabili  abbattendo le barriere architettoniche, 

cosa che avviene normalmente in tante città Europee , come anche , munire “tutti” i mezzi pubblici 

di pedane che agevolino l’uso dei mezzi ai disabili. 
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Il Presidente – alle ore 10:22  pone in votazione per appello nominale la Mozione, il cui 

esito è il seguente: 
Presenti  09 

Assenti  01 (Schiera)  

Favorevoli 09 

Astenuti  00 

Contrari  00 

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti.  

Il Presidente – Chiede se vi sono comunicazioni. 

Il Cons. Dentici –  Chiede se si hanno notizie sulla pedonalizzazione di Piazza Indipendenza. 

Il Presidente – Riferisce che al momento non si hanno notizie in merito e che si è in attesa di 

un’evoluzione sul da farsi da parte dell’Amministrazione, comunque tornerà a chiedere notizie 

all’Ing Biondo. 

Alle ore 10:25 esce il Cons. Buonpasso. 

Alle ore 10:29 esce il Cons. Buccola. 

Il Presidente ed i Consiglieri discutono su eventuali soluzione riferite alla pedonalizzazione 

di Piazza Indipendenza, Infine il Presidente  ribadisce che cercherà di avere notizie concrete 

sull’evoluzione della situazione, e solo allora si potrà concretamente affrontare la problematica. 

Il Presidente – in assenza di ulteriori comunicazioni alle ore 10:35 Chiude la seduta. 

 

     f.to Il Segretario  f.to Il Presidente  

        Funzionario Amministrativo                                                               Silvio Moncada 

          Dott.ssa Cecilia Pecoraro 

 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale conservato agli atti d’ufficio dell’Amministrazione. 

 

 


